

## **Jahreshauptversammlung mit Vorstandswahlen im Kreisverband**

### **Kirsten Bock und Martin Drees als Vorsitzende wiedergewählt – Vorstand in neuer Besetzung – Delegierte für den Landesvielfaltsrat des Landesverbandes gewählt – Bundestagsabgeordnete Denise Loop berichtet aus dem Bundestag – Landtagskandidat\*innen stellen sich vor**

In großer Geschlossenheit fand am 13. November 2021 die Jahreshauptversammlung im Kreisverband Plön statt. Im Haus der Diakonie in Preetz kamen 47 stimmberechtigte Mitglieder des Kreisverbandes und der angeschlossenen Ortsverbände unter strengen Corona-Regeln zusammen.

Einführend und als Gast berichtete die frisch gewählte Bundestagsabgeordnete Denise Loop (Heide) von den Koalitionsverhandlungen zur Bildung einer Ampelkoalition in Berlin. In einer kritischen Analyse bestand in der anschließenden Aussprache Einvernehmen, dass die neue Regierung ein konkretes Klimaschutzprogramm umsetzen müsse, um den Weg zur Erreichung des 1,5-Grad-Zieles zu beschreiten. Die Rolle der Grünen als zweitstärkster Partner müsse im neuen Regierungsbündnis klar erkennbar sein.

Am 8. Mai 2022 findet bei uns im Schleswig-Holstein die Landtagswahl statt. Daher haben sich die Bewerber\*innen für die Kandidatur aus dem Kreisverband Plön vorgestellt und Rede und Antwort gestanden. Die Bewerber\*innen waren: Anett Schwab (Schönberg), Dirk Kock-Rohwer (Bokhorst-Wankendorf mit Bönebüttel), Jörg Bilet (Wahlstorf), Kirsten Bock (Brodersdorf), Martin Drees (Wahlstorf), Dr. Philipp Schmagold und Vincent Schlotfeldt (Schwentinental).

Am 10. Januar 2022 findet dann die Kreismitgliederversammlung mit der Wahl der Kandidat\*innen für die Wahlkreise 15 und 16 statt.

Der neue Vorstand, der nun aus insgesamt zehn Personen besteht, ist paritätisch besetzt. Auch wurden zwei Vertreter\*innen der Grünen Jugend neu in den Vorstand gewählt. Als Vorstandsvorsitzende wurden Kirsten und Martin mit breiter Mehrheit in ihren Ämtern bestätigt. Kirsten macht bereits seit ihrer Jugend Grüne Politik. Sie ist Kreistagsabgeordnete und stellvertretende Kreispräsidentin des Kreises Plön und setzt sich für eine ehrliche, sachorientierte Auseinandersetzung mit den Themen unserer Zeit ein. Martin macht sich, auch in seinem Beruf als Diplom-Sozialpädagoge, für die gleichberechtigte Teilhabe aller Menschen am Leben in einer solidarischen Gemeinschaft in Würde und in Freiheit stark. Martin, der auch als Direktkandidat für den Bundestag antrat, erklärte: „Wir haben im Kreis Plön überdurchschnittlich zum Grünen Ergebnis bei der Bundestagswahl beigetragen und erleben hier einen ungebrochenen Zuwachs an Neumitgliedern. Wir gehen mit viel Rückenwind und großer Geschlossenheit in den Landtagswahlkampf und werden alles daran setzen, die Führungsrolle im Land zu übernehmen. Wir wollen, das Schleswig-Holstein grüner wird, mit Monika Heinold als Ministerpräsidentin.“

Für die kommenden zwei Jahre wurden zudem die weiteren Vorstandsmitglieder gewählt. In seinem Amt nahezu einstimmig bestätigt wurde Arne als Kreisschatzmeister. Für die Grüne Jugend wurden Justine Schmidt (Preetz) und Vincent Schlotfeldt (Schwentinental) in den Kreisvorstand gewählt. Uns ist es besonders wichtig, junge Menschen in die Parteiprozesse einzubeziehen. Als Beisitzer des Vorstands wurden Monika und Anne in ihren Ämtern bestätigt; neu aufgestellt und mit großer Mehrheit gewählt wurden Anett Schwab (Schönberg), Marco Voigt (Preetz) und Lars Berwald (Selent).

Martina und Calvin Stark werden zukünftig die Aufgabe als Delegierte für den Landesvielfaltsrat wahrnehmen. Der neue Landesvielfaltsrat soll die Umsetzung des Vielfaltsstatuts im schleswig-holsteinischen Landesverband, den Kreis- und Ortsverbänden begleiten und Maßnahmen, Instrumente und Materialien für die Antidiskriminierungs- und Vielfaltsarbeit erarbeiten.

Mit den neu gewählten und in ihren Ämtern bestätigten Vertreter\*innen ist der Kreisverband Plön großartig aufgestellt und fühlt sich für die Herausforderungen der Zukunft gut gewappnet.